

Neues aus der Sternengruppe

Vor einigen Wochen waren die Sommerferien der Schulen zu Ende.

Für unsere Gruppe bedeutete dies, dass 11 Kinder jetzt in der Schule sind.

Von heute auf morgen änderte sich so einiges für unsere Kinder:

Langjährige Freunde und Spielgefährten fehlten.

Wie, mit was und vor allem mit wem spiele ich? Wer ist mein Freund?

Wer wird mein Freund?

Diese und ähnliche Fragen stellten sich die Kinder.

Aus diesem Grund beschäftigen wir uns zurzeit mit dem Thema Freund und Freundschaft.

Das Bilderbuch von Eric Carle: „Die Maus sucht einen Freund“, lesen, vertonen und spielen wir. Die Vertonung hat den Kindern besonders viel Spaß bereitet.

Weiter werden Fingerspiele und Bastelideen rund um das Thema den Kindern angeboten.

Mittlerweile sind neue Kinder in unsere Gruppe gekommen:

Mohamad, Nor, Naomi, Feyyaz und Kirill.

Herzlich willkommen

Da Anna Di Cagno in eine andere Einrichtung gewechselt ist, begrüßen wir Tamara Schumacher als neue Kollegin in unserer Sternengruppe.

Derzeit besteht unsere Gruppe aus 14 Kindern, 5 Mädchen und 9 Jungen.

6 Jahre alt sind 2 Kinder, 5 Jahre alt sind 5 Kinder, 4 Jahre alt sind 3 Kinder und 3 Jahre alt sind 4 Kinder.

Unsre Kinder kommen aus Dauersberg, vom Alsberg, aus dem Stadtgebiet, vom Struthof und aus Molzhain.